

# FROM-ZERO 通信



2021.09  
Vol.1

## ごあいさつ

いつもありがとうございます。株式会社オフィスゼロです。毎月ニュースレターを発行させて頂くことになりました。皆様に読んでいただけるよう心を込めてお届けします。



## 平井果樹園さんにお邪魔してきました！

弊社のネットショップでお世話になっている福島市飯坂町の平井果樹園さんをご紹介します。飯坂町の桃は、かつて献上桃として「皇族・宮家」に献上していた美味しい桃です。

平井果樹園さんでは、10種の桃を取り扱っています。

それらの中で「あかつき」や「まどか」、「川中島白桃」などは8月上旬から9月上旬が旬です。

取材に伺った8月上旬は「まどか」が旬でした。

「まどか」はパリパリの食感で歯ごたえがあります。

果汁も多い品種で、甘みが強く、とても美味しい桃です！



生産者の平井さんに美味しい桃を育てるうえで大切なことを聞いてみると、土地の特長を生かし、毎日手間ひまをかけて育てることが大切だと話していました。

福島の桃は今シーズン、ほぼ終わってしまいました。

また来シーズン、ぜひ召しあがってみてください。

9月からは、梨のシーズンが始まります！

福島のフルーツは、弊社のショッピングサイトで販売しています。

「[みちのくの里オンラインショップ](#)」で検索！



## 福島広報部

## 布引高原



夏の風物詩であるひまわり。

福島県郡山市湖南町にある布引高原では2011年頃から多くのひまわりが植えられています。

今では8月下旬から9月上旬頃にかけて、約40万本ものひまわりが咲く、[ひまわりの名所](#)となりました。

布引高原は標高1080mの大地の高原で、風車が33基並ぶ風力発電所があります。

その発電所建築の際に高原一帯は「[布引風の高原](#)」と名付けられました。

布引高原には、ひまわり、風車の他にも、磐梯山や猪苗代湖などが一望できる展望台、

ウォーキングコースなどもあります。ぜひ訪れてみてはいかがでしょうか？

